

## Pizarra cultural

## Música con causa social

Con un concierto benéfico, el músico y administrador de empresas Diego Ordóñez lanzará su primera producción con la cual ayudará a la Fundación Proyecto Unión el próximo 19 de septiembre en el bar Armando Records de Bogotá. Ordóñez estrena su álbum '1.000 días', producción con la que expresa su pasión por la música y las causas filantrópicas. Es así como se interesa en la fundación que ha trabajado por más de veinte años con niños y jóvenes que afrontan enfermedades de difícil manejo, provenientes de familias de escasos recursos.

## Vuelve Expo Unilago

La innovación tecnológica será el centro de la versión número 23 de Expo Unilago que se realizará del 13 al 21 en Bogotá. En este evento, los asistentes podrán disfrutar de una variedad de actividades culturales que incluyen conferencias sobre tecnología, lanzamiento de diferentes productos de última generación, rueda de negocios y encuentro para pymes, que brindarán a los visitantes la posibilidad de actualizar sus conocimientos para capacitarse en las últimas tendencias y ofertas en tecnología.

## Rumba con Billos

La música romántica tendrá un homenaje el próximo 13 de septiembre en el restaurante El salto del ángel, a cargo de la agrupación Billos, quienes también celebran su aniversario número 79. Una especial velada en la que los artistas interpretarán sus éxitos para conmemorar el mes del amor y la amistad.

## 'Spring Awakening'

El escenario musical bogotano vibrará hasta el 28 de septiembre en el Teatro La Mama con rock y folk urbano, los géneros más eléctricos y apasionados que se ponen en escena con 'Spring awakening', el ganador del premio Tony al mejor musical para la temporada 2006 de Broadway. Los jueves, viernes y sábados de este mes, los asistentes podrán disfrutar del espectáculo basado en la novela alemana clásica de Frank Wedekind, la cual se desarrolla a finales de 1800, explorando el dolor y las luchas de la adolescencia frente a la falta de comunicación y el frío silencioso del mundo adulto.

# Rock al parque a través del lente, un homenaje para seguir celebrando

● En honor a los 25 años del Festival se presentará la exposición fotográfica que contará con 26 piezas para continuar con la fiesta más grande del género en Bogotá

CON ARTE, literatura y más música se seguirá celebrando los 25 años de Rock al Parque de la mano del Instituto Distrital de las Artes, Idartes, quien ha dispuesto, entre otras actividades, exposiciones fotográficas por toda Bogotá, un ciclo cine de rock, un cancionero, el libro del aniversario, grafitis, vinilo conmemorativo, y la consulta en línea en CKWEB de charlas inéditas.

*Rock al Parque a través del lente* es la historia del festival contada en 26 fotos que lo narran a través de sus artistas y su público. Esta exposición itinerante comenzó en el Parque Simón Bolívar e hizo parte de la celebración de los 25 años del Festival. Tras la puesta en escena del 2019 la exposición empezó a circular por la Red Distrital de Bibliotecas Públicas de Bogotá- Bibliored.

Los momentos rockeros pasaron por la Biblioteca Virgilio Barco y la Biblioteca Pública El Tunal Gabriel García Márquez. Su siguiente destino es la Biblioteca Julio Mario Santo Domingo, en Suba, donde permanecerá desde hoy hasta el próximo 23 de este mes.

Pero su recorrido no terminará allí, la exposición llegará a las plazas públicas de Usaquén y Fontibón y luego se desplazará al centro de la ciudad, siendo expuesta en el Centro Cultural Gabriel García Márquez. La gira itinerante de imágenes de nuestro Festival, terminará en la Cinemateca de Bogotá, en un encuentro en el que los asistentes podrán revivir su historia y sus anécdotas



CON EXPOSICIONES fotográficas, un vinilo conmemorativo, un libro de los 25 años y entre otras actividades más Rock al Parque seguirá sonando en diferentes espacios de Bogotá. /Cortesía

con los fotógrafos creadores de las imágenes expuestas.

El Festival, que continuará celebrando su cumpleaños durante todo el año, contará además con un libro conmemorativo, un vinilo edición especial con canciones emblemáticas, un Libro al Viento dedicado al rock, una franja de cine con películas representativas del género, también en la Cinemateca de Bogotá y una intervención de grafiti.

El cine hace parte fundamental de la interacción del público con el género, por esto, en la Cinemateca de Bogotá se presentará una franja especial de cine con películas

memorables de diferentes partes del mundo con el rock como protagonista. Así, en la programación de la Cinemateca estarán cintas como *The Runaways*, *Tango feroz*, *A Band Callend Death*, *Control* o *Somos lo mejor*, entre otras. Consulta aquí la programación.

El libro, *Rock al Parque 25 años*, será un registro historiográfico del Festival contado desde la ciudad y sus visitantes, un anecdotario que reflejará los secretos escondidos tras bambalinas a través del fino humor de Karl Troller y Eduardo Arias.

Pero además, para rendir honor al rock que se han gozado los

bogotanos en los últimos 25 años, se lanzará un vinilo conmemorativo que guardará en la memoria colectiva los tiempos en los que la música rotaba de mano en mano gracias a casetes y CD's.

"La industria de la música le había declarado la guerra al vinilo y no existían el streaming ni las descargas digitales. Veinticinco años después, justo cuando el vinilo, el formato más entrañable y poderoso de todos, regresó para quedarse, Idartes con el apoyo de la tienda especializada en vinilos La Roma Records Colombia, presenta el primer vinilo recopilatorio de la historia de Rock al Parque, una edición a pedir de boca de los coleccionistas", señala el curador y programador del Festival Chucky García.

Además, se están realizando entrevistas con cinco agrupaciones distritales que participaron en la edición de este año del festival. Por su parte, la gerencia de Artes Plásticas lanzó a comienzos de año una convocatoria para realizar 2 graffitis de gran formato con temática de la celebración de los 25 años del festival Rock al Parque. Los 2 proyectos seleccionados fueron: BSA con la propuesta *Amplifica tu voz* y el colectivo SMG con la obra *El viaje del músico*.

El 28 de noviembre en la Cinemateca de Bogotá se realizará el lanzamiento de los 3 productos principales de la celebración de los 25 años del festival: Vinilo conmemorativo, Libro y Cancionero.

## Festival de música y literatura infantil

UNA EXPLORACIÓN entre cantos y juegos con la formación de los más pequeños, es *A la rueda ruedas*, el primer festival de música y literatura infantil en Bogotá donde se podrá disfrutar de la interpretación de artistas en vivo en un marco campestre y entretenido.

Con el objetivo de hacer parte de ese proceso educativo, la Caja de Compensación Familiar Colsubsidio, en cabeza del Departamento de Cultura, realiza este domingo el cierre del festival *A la Rueda, Ruedas*, un programa de actividades pedagógicas

El Festival *A la Rueda, Ruedas*, que concluye un ciclo académico que se extendió por un mes. Ese

domingo los artistas María del Sol Peralta, *Canta Claro* y *Tu Rockcito* serán los protagonistas del que para muchos niños será su primer concierto. Además de interpretar rondas infantiles y canciones de diversos lugares del mundo, harán de cada letra una experiencia llena de baile.

Durante la jornada habrá distintos espacios que propiciarán la aproximación a la lectura por parte de los niños. Algunos de ellos serán: un picnic alrededor de historias, una zona especialmente diseñada para que los bebés se sientan atraídos hacia los libros y la experiencia multimedia 'El libro perdido de Gigi', que hace parte del proyecto de contenidos para

la primera infancia del Ministerio de Cultura: *Maguaré*, y que contará con una función de títeres.

El plan se completará con un acceso para toda la familia a la recientemente inaugurada exhibición *Dinosaurios: un imperio sin tiempo*, en donde conocerán a 20 dinosaurios de grandes proporciones que llegaron desde el Parque Explora por primera vez a la capital. Allí podrán aprender detalles de todas sus especies, además de ver de cerca tres réplicas de fósiles de estos animales y vivir experiencias alrededor de esta especie extinta que tanto intriga a los más pequeños.

Las bibliotecas rodantes de Colsubsidio se sumaron a *A la Rueda, Ruedas* y visitaron las localidades

de Bosa, Engativá, Antonio Nariño y Suba, así como los municipios Zipaquirá, Cajicá, Soacha, Chía, Tocancipá y Facatativá durante todo el mes de agosto. Más de 5.000 niños y familias que asistieron a estas actividades vivieron jornadas de incentivo a la lectura y pudieron disfrutar de conciertos de María del Sol Peralta y *Canta Claro*, así como Nelson Rincón, Los del Pueblo y Un Bosque Encantado.

Para esta apuesta en la educación de primera infancia la Caja de Compensación Familiar Colsubsidio tiene aliados que son autoridad en el tema como Fundalecra, Idartes, el Ministerio de Cultura con su proyecto *Maguaré*, Río Grande Escuela